



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Justizvollzugsbeamter aus Halle gewinnt Medaillen bei den World Police and Fire Games in den USA – Ministerin Weidinger gratuliert

Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger, hat dem Justizvollzugsbeamten Daniel Gäbler zum Gewinn von drei Medaillen bei den World Police & Fire Games 2025 (27. Juni bis 7. Juli 2025) in Birmingham im US-Bundesstaat Alabama gratuliert. Gäbler, der in der Jugendarrestanstalt (JAA) in Halle (Saale) für die Justiz Sachsen-Anhalt tätig ist, gewann in der Altersklasse M40 Silber im Diskuswurf (2 Kilogramm), Gold im Kugelstoßen (7,26 Kilogramm) und überraschend Gold im Hammerwerfen.

„Ich gratuliere Herrn Gäbler ganz herzlich zu diesen herausragenden Erfolgen. Sein Engagement und seine Disziplin im sportlichen wie auch im beruflichen Alltag sind ein gutes Beispiel für den Einsatzwillen unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Justizvollzug des Landes Sachsen-Anhalt“, sagte Weidinger. Die Ministerin würdigte zudem die weiteren Sportlerinnen und Sportler aus Sachsen-Anhalt, die bei den Wettbewerben in den USA dabei waren.

Daniel Gäbler ist 44 Jahre alt und startet für den Universitätssportverein (USV) Halle e. V. sowie den Sportverein (SV) Halle e. V. Er hatte gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen der Landespolizei Sachsen-Anhalt und der Berufsfeuerwehren Sachsen-Anhalt an den World Police and Fire Games in den USA teilgenommen. Die Wettbewerbe finden alle zwei Jahre statt, sind eine der größten Sportveranstaltungen ihrer Art und gelten als die heimlichen Olympischen Spiele für Bedienstete von Justiz, Polizei, Zoll und Berufsfeuerwehren.



Verantwortlich:
Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt
Domplatz 2 - 4

39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6235, -6234

E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de

justizkarriere.sachsen-anhalt.de

X: x.com/Justiz_LSA